



学校給食に使用する食材に ついては、毎日放射性物質 の検査をしています。

児童·生徒数

小学校 142人 中学校 68 人 52人 幼稚園 保育所 24人 79人 児童館 H29.1.5 現在

☎0240-27-4166 広野町教育委員会事務局 酉0240-27-3224

学学稚 野野 තු0240-27-2332 ☎0240-27-2221 幼

**5**0240-27-3288 ・広野町児童館

・広野町保育所 **窗**0240-27-2345





# 近況報告

### JFAアカデミー福島 6期生 下口 椎葉

今年、私たちはプリンスリーグ東海を戦い、優勝し、 プレミアリーグ参入戦への出場権を獲得することができま した。最終節まで優勝が決まらない接戦でしたが、チー ム一丸となって勝利で最終節を終えることができました。

12月16日から広島でプレミアリーグ参入をかけた戦いが 始まります。厳しい試合になると思いますが、絶対に昇格 を決め、広野町の皆さんに良い結果を報告できるよう頑 張ります。



# 農業高校企画商品合同販売会に参加

本校の農業科と商業科の課題研究では、アクセン チュア株式会社の方を講師としてお迎えし、経営マー ケティングを学び、新商品を開発する連携授業で行っ

11月3日、農業高校企画商品合同販売会が、エスパ ル仙台にて行われました。本校からは、スペシャリス ト系列(農業)とスペシャリスト系列(商業)で、課 題研究を履修している生徒が合同企画で参加し、開発 した新商品の販売を行いました。

# ふるさと創造学サミットに参加! 広野中学校



12月3日、双葉郡内の小中学生が、それぞれの地域について 学習した成果を発表し合う「第3回ふるさと創造学サミット」が ビッグパレットふくしまで開催され、本校からは1年生と生徒会 役員3名が参加しました。1年生は、ひろの映像教育実行委員 会と町民の皆様のご協力により制作した地域を紹介する映画づ くりについて発表しました。生徒会役員は、他校の生徒会と協 力して、交流イベントの運営に携わりました。それぞれの学校 のよさを伝え合うことができ、充実した時間を過ごしました。

### 歯科健康教室(全学年)実施! 広野中学校



12月8日、相双保健福祉事務所の先生方をお招きして、 歯科健康教室を全学年で実施しました。生徒たちは、虫 歯や歯周病予防の大切さを学び、歯肉の観察方法や歯垢 を取り除く歯磨きの仕方を再確認しました。「生涯、自分 の歯で食べよう!」が今日のテーマでしたが、今日教えて いただいた歯磨きを毎食後に実践し、健康な体づくりに もつなげていって欲しいと思います。

0

27

などは、 せくださ しくは広野は 中入園した人および退園ますので、現在通園してい 0) ☎ 広 0 野 2 幼 場合、 野 自 28 通園先の なりま 治 、早めにお もあ 体で補助さ ります 幼稚園を通 書類などの また、通園 る 額を して る人、 決帯

# 小中学校合同で避難訓練 広野小学校



12月1日、小中学校合同で第2回避難訓練を行いました。家 庭科室から出火したという想定のもと、児童生徒は、放送をよく 聞いて速やかに体育館へ避難することができました。広野中の校 長先生や富岡消防署の方から、「押さない」「駆けない」「しゃべ らない「「戻らない」の4原則をしっかり守るようお話がありました。 その後、図工室での煙体験を通して、煙の中では見えにくく歩行 が困難になること、その中をあえて進むにはハンカチで口を覆い なるべく姿勢を低くして進むこと、を学ぶことができました。

## 租税教室で1億円の重さを体験 広野小学校



12月5日、6年生の社会科で、公益社団法人相双法人会の方々 による租税教室が行われました。 DVD 視聴により、税金はなぜ 必要なのか、どんな税金があってどのように使われているのか等 を学習しました。小学生が学校生活を送るのに、一人あたり1ケ 月で約7万円の税金が使われているのだそうです。また、一人ひと り1億円(レプリカ)の重さについても体感することができました。

私立幼稚園就園奨励

き保育 ます から 0) 助成期 保護者 成 29  $\mathcal{O}$ 年  $\mathcal{O}$ がに入所して 次音所および を 成 助 28 成

育

料

を

助

成

ま

す

# お遊戯会

### 広野町保育所



12月10日、お遊戯会を行いました。

2歳児たんぽぽ組のお話し遊び「はらぺこあおむし」 です。11匹のかわいいあおむしさんが蝶々になる場面 です。みんな上手に演じていました。

# 花ぶさ苑との交流

### 広野幼稚園



12月9日、花ぶさ苑で歌や踊りを披露してきました。 かわいい子どもたちの姿に感激されている方もいまし た。最後にはサンタさんが登場し、プレゼントをいた だき笑顔の子どもたちでした。

# わくわく肉まん作り体験 広野町児童館



11月16日、子どもたちは、ジューシー肉まんを作って大喜び。 広野町食生活改善推進協議会の方々に教えていただき、 おいしいおやつが出来上がりました。

食パンを使った肉まんに「おいしい!」とみんな大満足で

43 広報ひろの 2017.1 No.545